



Gestern hatten wir bei der Protestkundgebung gegen den Sonder-Landesparteitag der AfD einen Infostand und auch einen Auftritt auf der Bühne mit antifaschistischen Liedern.

Ca. 600 Menschen waren dem Aufruf verschiedener Bündnisse gefolgt und zeigten den ganzen Vormittag vielfältigen und lautstarken Protest gegen die faschistoide AfD.

Viele Gespräche, einige neue Kontakte, einige Unterschriften für die Erfurter Erklärung (davon Vertreterinnen der LINKEN, der SPD und OMAS GEGEN RECHTS) viele verkaufte Zeitungen und Einnahmen von über 100 € (...) waren das Ergebnis unserer Aktion.

Dabei hatten wir auch tatkräftige Unterstützung aus der Region - Vielen Dank an die Couragefrauen aus Stuttgart, Waiblingen, Esslingen und Tübingen! Und natürlich an die Sänger*innen vom Chor ACK aus Stuttgart und die musikalische Begleitung!

Bericht der Gruppe Sindelfingen/Böblingen des Frauenverbands Courage vom 16.02.20